

En Brasilia simposio regional sobre desarrollo sostenible



Brasilia, 4 oct (RHC) Representantes de cerca de 30 países de la región participan desde este martes en el simposio regional sobre un enfoque integrado para el desarrollo sostenible en América Latina y el Caribe con sede en Brasil.

El encuentro organizado por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente tiene como propósito fundamental compartir conocimientos y experiencias, mientras, debatirán además sobre cómo promover avances en la implementación de la llamada Agenda 2030.

También son objetivos del foro identificar los principales desafíos y oportunidades para llevar adelante la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, y facilitar que actores clave establezcan contactos e identifiquen sinergias y caminos para ampliar la cooperación Sur-Sur, triangular e intersectorial.

La jornada de apertura del simposio inició con los paneles sobre "Objetivos globales bajo un enfoque regional: El legado de Rio+20 para el desarrollo sostenible en América Latina y el Caribe"; y sobre la elaboración de políticas integradas rumbo a la implementación de la Agenda 2030.

Brasil felicitó también al Gobierno colombiano y a las Fuerzas Armadas Revolucionarias-Ejército del Pueblo (FARC-EP) por su compromiso con el cese al fuego y enfatizó que la paz es un valor construido

con esfuerzo y perseverancia.

Un comunicado difundido aquí y suscrito por el ministro brasileño de Relaciones Exteriores, José Serra, y sus pares de Argentina, Chile, México, Paraguay y Uruguay, subraya la convicción de que el resultado del plebiscito del pasado domingo en esa nación no significa un rechazo a la paz o el regreso al conflicto.

Los cancilleres resaltaron, además, la convocatoria hecha por el presidente Juan Manuel Santos a todas las fuerzas políticas para buscar puntos de acuerdo y construir, entre todos los colombianos, los caminos para que la paz sea posible y salga fortalecida.

También expresaron el fuerte y renovado compromiso de sus gobiernos de acompañar al pueblo de Colombia en la construcción de esa paz, que implicaría mayor prosperidad y unidad para aquella nación y para toda la región.

Contrario a todos los pronósticos, en el plebiscito concebido para refrendar por la vía popular el llamado Acuerdo Final entre el Gobierno colombiano y las FARC-EP se impuso el no con el 50,2 por ciento de los votos contra 49,7 del SI.

El documento había sido suscrito el pasado 26 de septiembre en Cartagena de Indias por Santos y el jefe de las FARC-EP, Timoleón Jiménez, como colofón a casi cuatro años de conversaciones en Cuba para encontrar una salida concertada a un conflicto de más de 50 años de duración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107657-en-brasilia-simposio-regional-sobre-desarrollo-sostenible>



Radio Habana Cuba